
第１１回例会報告（９月１６日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６２名 ・出席数 ４４名 ・欠席数 １８名
・当日出席率 ７９.２５％ ・前々回修正出席率 ９４.２３％
＜欠席会員＞檜垣(巧)､菅､松木､宮本､越智(務)､佐々木､佐藤､重松､十河､竹田､玉井
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､中川､坂本､高木､宇高
＜９／２欠席補填＞(8/21IAC年次大会)平尾､(8/31今治南)黒田､(9/2職業奉仕)白石(天)

(9/6今治北)檜垣(圭)､(9/7今治南)川上､村上(裕)､十河､渡邉(一)､(9/13
今治北)天野､越智(健)､田中､(9/14今治南)笠間

◇会長報告・９月11日(土)、愛媛分区米山協議会・懇親会に檜垣俊二米山委員長と米山奨
学生 蔡莉様と出席しました。

◇幹事報告・次週９月23日(木)は法定休日に準ずる休会です。
・川之江ＲＣがＨＰを開設されました。http://www1.quolia.com/rotary.kawanoe/
・回覧物；愛媛県国際交流協会よりＥＰＩＣめるまが、他

◇３分間スピーチ／大澤正尚会員・本日はガバナーが来られており、こんな事もやってい
ますよという事が判れば～との司会者のアドバイスも有ったので今日は30秒で終わ
ります。残り２分30秒は持ち時間として後日きっちりと？使わせてもらいます。

◇米山委員会／蔡莉さんの中国語講座・蔡莉さんより中国語講座を受けました。簡単な日
常会話から日本名の中国語読みの指導を受けました。

ガバナー講話 ガバナー 今井正信氏
吉良会長より今井ガバナーの略歴紹介――1933年生まれ、香川県

三豊郡ご出身。観音寺ＲＣ所属で、現在老人保健施設の施設長でい
らっしゃいます。――
今年で伝統ある今治ＲＣが70歳。私が71歳なのでひとつ年下のク

ラブという事になりますが、会長、幹事が若いのに驚きました。伝
統あるクラブの会長、幹事が若いのは理解のある先輩が多いという
事でしょう。今年の地区テーマが「親睦！ 友よ ロータリーを語ろ
う」でもあり、是非とも皆さんとゆっくりお話をしたいので、例会後のお時間を１時間程
いただきました。
エステス会長とお話する機会があったのですが、非常に気さくな方であります。自分に

は哲学的な事はわからないと言われておりましたが、所属している自分のクラブをいかに
良くするか努力し、結果的にＲＩ会長になりましたと語られておりました。エステス会長
から薦められた講演は2002-03年度会長のビチャイ・ラタクル氏と1991-92年度会長のラジ
ェンドラ Ｋ.サブー氏の講演でした。21世紀のロータリーを考えるとアジア的な考え方が
重要と思っておられたのではと思います。ラタクル会長は職業奉仕に関する講演で３回立
ち上がって拍手する場面がありました。ラジェンドラ・サブー氏の講演も素晴らしく、そ
の時のテーマは「Look beyond yourself」でした。その講演の佐藤氏の和訳が素晴らしか
った。この講演は立ち上がる人はおりませんでしたが、非常に感銘を受けました。

＜ゲスト＞ ＲＩ第2670地区 ガバナー 今井正信氏
米山奨学生 蔡莉様

＜来訪ロータリアン＞ ＲＩ第2670地区 愛媛第１分区ガバナー補佐 山川浩一郎氏
随行員；合田政文氏（観音寺ＲＣ）

葛石智氏（善通寺ＲＣ・ロータリーの友地区委員）

次回例会（９月３０日）

【 清 掃 奉 仕 ・ 早 朝 例 会 】

日 時 ； ９月30日(木) 6:30～清掃、7:00～例会
場 所 ； 市民の森 フラワーパーク
※雨天の場合は例会のみ行います。

〔 献立 ； バイカルベーカリー、光藤 〕
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